

# Zehn Jahre Förderverein: „Gemeinsam machen wir die Schule bunter“

**Bietigheim-Bissingen.** Der Förderverein der Schillerschule Bissingen ist in diesem Jahr zehn Jahre alt geworden. Das wurde am vergangenen Freitag gefeiert, so die Mitteilung der Schule.

Anita Condic, erste Vorsitzende des Fördervereins, fasste das Engagement zusammen: „Gemeinsam machen wir die Schule bunter.“ Seit der Gründung im März 2015 setzt der Verein Akzente im Schulleben. Es geht im Wesentlichen darum, dass alle Kinder an allen Angeboten der Schule teilnehmen können, so übernahm man direkt die Finanzierung diverser unterrichtergänzender Projekte zur Verkehrserziehung,

Bewegung und Gewaltprävention.

Auch die diskrete finanzielle Unterstützung einzelner beim Schullandheim und beim Abschlussausflug war immer selbstverständlich. Hinzu kamen Willkommensgeschenke für die Erstklässler wie zum Beispiel Warnwesten und Buchstützen und der Ausbau der Leseförderung.

„Der Förderverein war nie ein Kuchenverkauf-Verein, der Gelder verteilt, sondern immer daran interessiert, die Bildungs- und Erziehungsarbeit an unserer Schule aktiv zu unterstützen“, sagte Alexandra von Ostrowski, Rektorin der Schillerschule.

*BZ 18.11.25 bz*



Ein Teil des Vorstands des Fördervereins der Schillerschule Bissel (von links): Bianca Oehme, Anita Condic und Sabine Buhl. Foto: